

# El gijonés Iker Castrelo, campeón de España júnior

## BOXEO

El joven púgil del club Asturbox se cuelga el oro en menos de 46 kilos en el N Nacional de Clubes disputado en Palencia

C. AMADO

**GIJÓN.** El joven gijonés Iker Castrelo Fernández acaba de sumar un éxito más en su fulgurante trayectoria como púgil al proclamarse campeón de España de categoría júnior de menos de 46 kilos en el Abierto Nacional de Clubes disputado en Palencia entre el 28 de octubre y el 2 de noviembre. Se trata de la tercera medalla de oro nacional que el discípulo de Óliver Sánchez se cuelga después de las conseguidas en 2022 y en 2023, año en el que también fue plata con Asturias en el Campeonato de Selecciones Autonómicas.

A sus 15 años, este estudiante

de Secundaria en el IES Emilio Alarcos llegó a la final del Nacional deshaciéndose de sus rivales desde cuartos de final hasta imponerse en el último combate a Christian Macías Carranza. Este título nacional viene a ser el colofón a una gran temporada en la que el joven gijonés, que ya cuenta con experiencia internacional tras participar en varios torneos el año pasado, formó parte de la Selección Española júnior que participó en octubre en el Boxam Internacional que organizó la Federación Española en La Nucía (Alicante).

Desde que inició su trayectoria en el boxeo, Iker Castrelo contabiliza ya un total de 24 peleas, entre las que solo ha acumulado cuatro derrotas, lo que le ha convertido en una de las más firmes promesas del boxeo asturiano, confirmando que su debut en 2022 con la conquista del Campeonato de España Escolar disputado en Pola de Laviana no había sido fru-



Iker Castrelo, con su medalla, junto a su entrenador Óliver Sánchez. n. c.

to de la casualidad. El joven gijonés se inició en esta disciplina «como un juego durante la pandemia», explica su padre Rubén Castrelo, con el parón sufrido por los deportes tradicionales, como el balonmano, que practicaba Iker junto con el surf en el equipo de Siroko y que ya tuvo que dejar al no poder dedicarle el tiempo necesario.

«Por hacer algo en aquellos momentos, empecé a ir con su madre al gimnasio y los de Asturbox empezaron a hacer algunas acti-

vidades enfocadas a los niños y le empezó a gustar», relata el progenitor. La progresión de Iker pronto llamó la atención del reconocido entrenador Óliver Sánchez, que lo animó a dedicarse en serio a este deporte y al que actualmente dedica tres horas diarias de entrenamiento de lunes a viernes, sin descuidar los estudios.

Por otro lado, en Palencia, el Grupo Covadonga estuvo representado por Hugo Sánchez (Sub 19 y -60 kilos) y Francisco Oliva (Sub 17 y -57 kilos).

## El Fodeba se trae de Ferrol la octava victoria seguida

### BALONCESTO

**ALFONSO ALONSO.** El Fodeba suma y sigue, tras ganar el domingo al Costa Artabra en su feudo. La victoria se cimentó en una gran primera parte de las de Charly Díaz (18-40, al descanso). En la segunda parte, el partido estuvo controlado en todo momento y con doce jugadoras en rotación y aportando, las rojinegras mantuvieron a raya a su rival.

El equipo se mostró como un bloque muy compacto, con su defensa como principal fortaleza. Ali, haciendo jugar al equipo desde la base, con un porcentaje de triples relevante del 38%, Marta y Rebe sumando en todo tipo de acciones, Eli destacando por encima de todas o Ángela y Llanos cada vez más cómodas, fueron algunos de los argumentos positivos del lance. A su vez, jugadoras como Ana y Sansi contribuyeron a buen nivel desde varias facetas del juego.

Finalmente, el marcador quizá fue más ajustado de lo que reflejó el partido (65-70) y suma y sigue en el haber gijonés.



Los equipos universitarios posaron en la tradicional foto de familia, en el Polideportivo Universitario en Oviedo. A. P.

## La Universidad de Oviedo presenta sus equipos en sociedad

### DEPORTE UNIVERSITARIO

«Estamos muy orgullosos de vosotros», aseguró el rector, Ignacio Villaverde, en el encuentro

CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** La Universidad de Oviedo arrancaba el curso el pasado mes de septiembre y con la actividad académica, también la deportiva. Por ello, la institu-

ción asturiana no podía dejar pasar la ocasión de cumplir con la tradición. Esa tradición de que todos sus equipos federados compartan protagonismo en su presentación oficial. Esta puesta de largo volvió a ser un acto sencill-

lo, pero emotivo, en el que todos los deportistas se conjuraron para que los equipos verdinegros sigan logrando éxitos a escala regional y nacional, y que la que la Universidad de Oviedo siga siendo un referente en el aspecto deportivo.

El encuentro se desarrolló en el Polideportivo Universitario, en el Campus de Los Catalanes en Oviedo, cuna del deporte en la institución, donde las caras de los deportistas reflejaban la ilusión y las ganas por firmar una

buena temporada para la Universidad de Oviedo.

Ignacio Villaverde, rector de la Universidad de Oviedo, no quiso perderse el acto, en el que estuvo acompañado por Javier Fernández-Río, director de Área de Deportes de la institución académica asturiana.

### Compromiso

«El deporte es una pieza fundamental en la vida universitaria», afirmaba el rector en su intervención, al tiempo que señalaba que «sois ejemplo de que la vida universitaria es también una vida comprometida con la vida sana y con esa visión de que no todo es estudiar, que hay que estudiar y eso es fundamental, pero que también hay que promover actividades que nos enriquezcan como personas». «Estamos muy orgullosos de todos vosotros», añadió.

Como marcan los cánones, no faltó la foto de familia con los equipos de atletismo, ajedrez, baloncesto, esquí, fútbol y vela, a la que se unieron los patrocinadores de los distintos equipos. Tampoco faltaron las fotos individuales de cada formación.

En este encuentro, la Universidad de Oviedo que cada curso renuevan su compromiso con el deporte, instrumento indispensable en la formación de sus estudiantes y que siempre ha apostado por tratar de favorecer la actividad académica y deportiva.